



**Austral Group** S.A.A.  
Austevoll Seafood Company

## **COLABORADORES DE AUSTRAL GROUP PROMUEVEN EL USO DE MOVILIDADES SOSTENIBLES EN CHANCAY**

Lima, 10/06/2019.- En el marco del programa “Semana del Ambiente en la Cuenca Chancay – Huaral” organizada por la Municipalidad Distrital de Chancay, los colaboradores de la empresa pesquera Austral Group en coordinación con APRO Chancay, participaron en la bicicleteada promoviendo el uso de movilidades sostenibles.

La concentración de los ciclistas se realizó a las 3:00pm en el estadio municipal, luego se dirigieron al Castillo de Chancay y culminaron la jornada en la plaza de armas del distrito, recorriendo aproximadamente 2.5 kilómetros.

“Nos llena de satisfacción saber que nuestros colaboradores participan activamente en eventos que promueven el uso de medios de transporte alternativos que disminuyen el impacto en el medio ambiente. Austral está comprometida con impulsar una cultura responsable en nuestros colaboradores y fomentar prácticas eco amigables que contribuyan con el desarrollo sostenible”, expresó la gerente general de Austral, Adriana Giudice.

Cabe recordar que, en el mes de abril, Austral Group junto a la Sociedad Nacional de Pesquería y otras pesqueras firmaron el Pacto por la Movilidad Urbana Sostenible con la Municipalidad del Distrito San Isidro, convenio que compromete a las empresas a incentivar la utilización responsable de medios de transporte alternativos que no deterioren el planeta.

Para más información contactarse con Ursula Ku, asistente de Responsabilidad Social y Comunicaciones Corporativas de Austral Group, al número 998151431 o escribanos al correo: [uku@austral.com.pe](mailto:uku@austral.com.pe)